
議会報告会報告書 

                                 平成２７年４月２１日 

 

山陽小野田市議会 

議長 尾山 信義 様 

 

                             C班 

                              代表 松尾数則 

 

平成２７年３月定例会議会報告会の実施状況について下記のとおり報告いたします。 

 

記 

 

１ 開催日時  

 平成２７年 ４月２１日（火）  １９：００ ～ ２０：１５ 

 

２ 開催場所  

         有帆公民館      

  

３ 参加人数（市民） 

         １７      人  

 

４ 担当班議員名 

      （ 松尾数則 ）（ 伊藤 實 ）（ 小野 泰 ）（ 中島好人 ） 

（ 福田勝政 ）（ 矢田松夫 ）（ 吉永美子 ） 

 

５ 報告会次第 

 （１） 市議会議長挨拶 

 （２） ３月議会の報告 

① 民生福祉常任委員会     （ 吉永美子 ）  〔司会〕（ 小野 泰 ） 

② 産業建設常任委員会     （ 中島好人 ）  〔記録〕（ 矢田松夫 ） 

③ 総務文教常任委員会     （ 伊藤 實 ）  〔受付〕（ 福田勝政 ） 

④ 一般会計予算決算常任委員会 （ 松尾数則 ） 

（３） 質疑応答 

 

 



６ 主な質問・意見・提言 

① 市民病院の医師がなぜ増えないのか。  

［回 答］ 

３０名を目標にしているが、研修医が帰ってこない、今後２名増加の予定である。 

② 給食センターのアンケートについてなぜ、保護者を対象とした署名をしないのか。 

［回 答］ 

学校での取り組みではなく、市民団体による署名活動である。 

③ 少子化により児童が減少をしている。有帆小学校の生徒は減少している、高千帆小学

校の区域の変更等を含めた、学校の適正配置を考えていないのか。 

［回 答］ 

全市的に、児童・生徒の適正化配置について検討をしている。 

④ 山口東京理科大の公立化の妥当性について問う。  

［回 答］ 

大学設置の定款等、特別委員会で検討をしている。 

 


